

PENGARUH TEORI HERZBERG *MOTIVATION-HYGINE FACTORS* DAN *LOVE OF MONEY EFFECT* TERHADAP KEPUASAN KERJA KARYAWAN

TUGAS AKHIR

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)

Oleh
KRISTOFFER BAKKEN
1352171



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

***THE EFFECT OF HERZBERG MOTIVATION-
HYGIENE FACTORS THEORY AND LOVE OF
MONEY EFFECT TO EMPLOYEE'S WORK
SATISFACTION***

A THESIS

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Management***

By
KRISTOFFER BAKKEN
1352171



***BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2020***

KATA PENGANTAR

Penelitian yang berjudul “Pengaruh Teori Herzberg *Motivation-Hygiene Factors* dan *Love Of Money Effect* Terhadap Kepuasan Karyawan” memiliki tujuan untuk mengetahui faktor apa yang mempengaruhi kepuasan kerja karyawan di PT Wijaya Toyota Cimareme, selanjutnya penulis melihat factor apa yang mempengaruhi kepuasan kerja karyawan menggunakan teori Herzberg dan penulis menganalisa dan membandingkan manakah yang paling berpengaruh terhadap kepuasan kerja karyawan tersebut. Penulis melakukan perhitungan menggunakan metode regresi untuk membandingkan variabel mana yang benar-benar berpengaruh terhadap kepuasan kerja karyawan.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih banyak terdapat kekurangan. Peneliti hanya berfokus kepada kepuasan kerja karyawan pada bulan juli hingga agustus maka data yang di analisis dapat saja berbeda di kemudian hari sehingga tidak dapat menjadi bahan acuan yang pasti.

Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Drs. Iwan Hanafi, M.M., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan banyak ilmu kepada saya
2. Kedua orang tua yang selalu memberikan dukungan baik moral maupun materil yang tidak ternilai harganya
3. Kakak Hendra Surya Darma yang selalu memotivasi saya dalam mengerjakan tugas akhir ini
4. Pacar Penulis Tiara Permatasari yang turut membantu dan menjadi teman diskusi saya dalam mengerjakan tugas akhir ini
5. Teman-teman seperjuangan Prayogo Wais, Rangga Wisesa, Yussep Budiman.

Akhir kata, Semoga Tuhan memberkati selalu melimpahkan kasih dan berkatnya kepada semua pihak atas kebaikan dan bantuan yang telah di berikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberikan nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan memberkati

Bandung, Januari 2020

Penulis